

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um Dich und sprach:
„Komm heim“.*

T o d e s a n z e i g e u n d D a n k s a g u n g

Nach einem langen und glücklichen Leben, nach unzähligen Konzert- und Opernbesuchen, nach einmaligen Reisen in ferne Kontinente hat uns unsere liebe

Maria Margaretha Egg-Feichtner

5. September 1924 – 13. Februar 2018

in die irdische Heimat verlassen.

Besonderen Dank gilt dem Pflegepersonal des Tertianums Etzelgut, Wollishofen, welches sie in der schweren Schlussphase der Altersleiden begleitet und gepflegt hat.

Wir danken Herrn Pfarrer Hollenstein für die tröstenden Abschiedsworte, dem Team vom Stadtspital Triemli, der Spitex und der Steiner Vorsorge AG. Besonderer Dank geht an ihre beste Freundin Elisabeth.

Die Trauernden